



## Bericht der Jahreshauptversammlung vom Freitag den 04.03.2022

Am Freitag den 04.03.2022 konnte der Vorstandsvorsitzende, Wolfgang Strohäker, insgesamt 21 Mitglieder zur Jahreshauptversammlung in der Karl-Bissinger Gemeindehalle in Kuppingen begrüßen. Nach einer kurzen Begrüßung und der Annahme der Tagesordnung berichtete der 1. Vorsitzende über das vergangene Jahr

Das Geschäftsjahr 2021 konnte mit einem Mitgliederstand von 207 Fördervereinsmitglieder beendet werden. Das nächste "Etappenziel" ist es auf 220 Mitglieder bis zum Jahresende 2022 zu kommen.

Im Bereich Spenden konnte der letztjährige Trend bei weitem nicht erreicht werden. Der Förderverein hatte insgesamt nur 104 Einzelspenden zu verzeichnen. Dadurch war natürlich auch die Gesamtsumme an Spendengeldern viel niedriger als im Jahr zuvor. Diese Entwicklung war aber abzusehen, wenn man berücksichtigt, dass sich viele Vereinsmitglieder im Jahr 2021 bei der Parzellenspende für das neue Rasenspielfeld beteiligt haben. Seit dem Startschuss für den Rasenplatzbau bei der Mitgliederversammlung im Juni 2020, hat der Förderverein aktiv das Thema Parzellenspende und allgemeine Spenden für das neue Rasenspielfeld vorangetrieben. Zum Jahresende 2021 waren alle Parzellen verkauft und es konnte eine Spendensumme von 54.300,--€ gesammelt werden. Der Dank gilt allen privaten Spendern und Firmen, die den TSV über diesen Weg bisher unterstützt haben oder noch unterstützen werden. Insgesamt haben sich hier über 225 Personen eingebracht und mit der Spende Parzellen oder virtuelle Banden belegt.

Ein Großteil der Fördervereinsarbeit steckt in der Vorbereitung und Durchführung von Veranstaltungen. „Coronabedingt“ war das im Jahr 2021 wieder eine sehr herausfordernde Angelegenheit. Viele Veranstaltungen mussten abgesagt werden. Mit neuen Ideen konnten jedoch einige Aktionen im Frühjahr durchgeführt werden. Spendenlauf, Linsenessen to



# Förderverein Fußball TSV Kuppingen e.V.

## Newsletter 2022-06-Sonderausgabe

go, Maivesper to go, Maibaumstellen und Maibaum wieder abbauen um nur Einige zu nennen.

Danach gab es das Saison Opening und wieder verschiedene Grillaktionen an unserem Verkaufsstand. Am Ende der Sommerferien bewirtete der Förderverein für 3 Wochen am Verkaufsstand seine Gäste (Sommerferien vom Sportheimwirt) Im Herbst konnte nur noch die Schlachtplatte to go als größere Aktion durchgeführt werden. Doch immer wieder gab es Gegrilltes am Verkaufsstand des TSV (bei allen Heimspielen) wenn es die Corona Regelungen zugelassen haben.

Zwischen den ganzen Veranstaltungen und Verköstigungen „togo“ wurde das Jugend-Orga-Team mit T-shirts ausgestattet und fand ein Spendenlauf zugunsten der TSV-Jugend und des Fördervereins Karl-Kühnle-Schule statt. Sportlich aktiv war der Förderverein mit 31 Teilnehmern am Kuppinger Lauftreff Run. Als größte gemeldete Gruppe haben wir einen Sonderpreis bekommen und auch Diesen gleich wieder an unsere Mitglieder "ausgeschenkt"

## **VIELEN DANK AN ALLE HELFERINNEN; HELFER UND UNTERSTÜTZER!!**

Weiterhin hat der Förderverein einen Rückgang bei seinen Werbemaßnahmen zu verzeichnen. Durch Geschäftsaufgabe, Sponsoren-Pause, coronabedingt und wegen Umorientierung haben einige Sponsoren ihre Unterstützung beendet oder ausgesetzt. Das ist sehr schade und trotzdem bedanken wir uns ganz herzlich bei allen Sponsoren für ihre Treue und zum Teil überaus langjährige Unterstützung. Wir wissen, dass dies nicht selbstverständlich ist und freuen uns über jeden Werbepartner, der den TSV Kuppingen unterstützen möchte. Es wurden bereits 3 neue Partner im Jahr 2022 hinzugewonnen.

Auf den Bericht des Vorstandes folgte der Rückblick des Kassiers, Jürgen Strohäker. Bei den Veranstaltungs-Einnahmen konnte sich der Föve gegenüber dem letzten Jahr ein wenig steigern. Hierzu haben vor allem die vielen kleinen Events beigetragen. Im Bereich Sponsoring gab es im



# Förderverein Fußball TSV Kuppingen e.V.

## Newsletter 2022-06-Sonderausgabe

Jahr 2021 weniger Einnahmen als in den Jahren zuvor. Wie immer zeigte der Kassier auch beeindruckende Gesamtzahlen des Föve über die 17 Jahre des Vereinszeit.

Die Kassenprüfer bestätigten im Anschluss die Richtigkeit der Angaben und eine akribische und saubere Arbeit des Kassiers.

Die anschließenden Entlastungen wurden von Andreas Kraiß durchgeführt. Entlastet werden sollte der 1. Vorsitzende Wolfgang Strohäker, der 2. Vorsitzende Ralf Dietrich, der Kassierer Jürgen Strohäker sowie die Kassenprüfer Wolfgang Dürr und Matthias Haarer. Die Position des Schriftführers ist momentan nicht besetzt. Die vorgeschlagenen Personen wurden per Handzeichen einstimmig entlastet.

Zum Abschluss wurde noch kurz über die Berichte diskutiert und auch ein Ausblick auf das Jahr 2022, anhand des Terminkalender von Förderverein und Fußballabteilung, gegeben. Die nächste anstehende Veranstaltung ist das zweite Linsenessen to go am 19.03.2022

**Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Mitgliedern, Spendern, Sponsoren und Freunden des Fördervereins für die vielfältige Unterstützung! Schaut auch auf unseren Seiten auf der TSV Kuppingen Homepage vorbei oder gebt uns einen Daumen auf der facebook Seite des Föve.**

Homepage [www.tsvkuppingen.de](http://www.tsvkuppingen.de) Facebook

[https://www.facebook.com/foevfussball.tsvkuppingen/?ref=pages\\_you\\_manage](https://www.facebook.com/foevfussball.tsvkuppingen/?ref=pages_you_manage)



Förderverein Fußball TSV Kuppingen e.V., Vereinsregister Amtsgericht Stuttgart VR241650  
Vorstand: Wolfgang Strohäker, Stefanusstraße 7, 71083 Herrenberg-Kuppingen  
Tel: 07032 / 330110, eMail: [h.w.strohaeker@t-online.de](mailto:h.w.strohaeker@t-online.de)